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「マラソン」 アクサ生命保険（株）新潟支社 新潟県央営業所 所長
三条商工会議所 参与

光野 和宏
※令和６年１月１日就任予定　2024年１月よりアクサ生命保険（株）新潟

県央営業所の営業所長として赴任することとな
りました光野でございます。どうぞよろしくお
願いいたします。
　私は仕事柄、健康についてお話しをする機会
も多く、自身の健康づくりの一環としてランニ
ングをしております。叶えたい夢の一つに「ホ
ノルルマラソンへの挑戦」を20代の頃から密
かに思い続けておりました。運動を習慣化する
ことがなかなか出来ずにおりましたが新型感染
症禍を機に一念発起しランニングを始めまし

た。当初は朝起きるたび足に激痛が走り歩くこと
もままならない時期もありましたが、昨年初のフ
ルマラソンで完走することができ夢に一歩近づき
ました。マラソンの醍醐味は街の景色を楽しみな
がら走る爽快感と完走後の達成感です。県央地区
の大会にもぜひ挑戦していきたいと思います。
　2024年はフルマラソン３時間30分での完走が
目標です！

※ は10月の業況DIとの比較。　±5未満は横ばい（　　）、±5以上15未満（　　　）、±15以上（　　　）

全業種 建　設 製　造 卸　売 小　売 サービス

全
国

11月の業況（前年同月比）
▲9.7 ▲11.7 ▲10.2 ▲12.0 ▲18.7 0.2

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲13.6 ▲14.9 ▲12.4 ▲16.1 ▲18.7 ▲8.9

北陸
信越

11月の業況（前年同月比）
▲13.5 ▲28.1 ▲15.0 ▲27.8 ▲24.0 8.3

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲22.1 ▲37.5 ▲17.5 ▲16.7 ▲36.0 ▲10.4

業況DI は、物価高と人手不足で一進一退
先行きは、不透明感拭えず、慎重な見方続く

11 月 全 産 業 D I の 推 移

※DI値（景況判断指数）について
DI値は、売上・採算・業況などの各項目につい
ての、判断の状況を表す。ゼロを基準として、プ
ラスの値で景気の上向き傾向を表す回答の割
合が多いことを示す。従って、売上高などの実
数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気
などの景気感の相対的な広がりを意味する。
DI=（増加・好転などの回答割合）
　-（減少・悪化などの回答割合）
業況・採算:（好転）-（悪化）　　
売　　上:（増加）-（減少）

LOBO調査とは…
LOBO調査は、商工会議所のネットワークを活
用して、各地域の「肌で感じる足元の景気感」
を全国ベースで毎月調査しています。
前月の業況・売上・採算・仕入単価・従業員の状
況及び、業界として当面する問題などについて調
査した集計結果をリアルタイムでご覧になれます。

調査期間:令和5年11月14日～20日
調査対象:全国の328商工会議所が2,474企業にヒアリング

11月LOBO調査（商工会議所早期景気観測）

全産業合計の業況DIは、▲9.7（前月比+0.8ポイント）
　建設業は、受注が堅調な公共工事が下支えし、改善した。卸売業は、飲食・宿泊業からの飲食品関連の引き合いが増
加し、改善した。製造業は、自動車関連が好調な一方、円安による輸入部材の高騰で横ばいにとどまり、サービス業は、飲
食・宿泊業で客足が回復基調にあるものの、エネルギー価格の高騰等によるコスト増で力強さを欠いている。また、小売業
は、物価高による買い控えが継続し、悪化となった。
　原材料価格やエネルギー価格の高騰に加え、人手不足に伴う人件費の上昇等、コスト負担は増加が続いている。コス
トに見合う十分な価格転嫁が行えていない中、深刻な人手不足も続いており、中小企業の業況は足踏みが続いている。

先行き見通しDIは、▲13.6（今月比▲3.9ポイント）
　クリスマスや年末年始を契機とした個人消費の拡大や、インバウンドを始めとする観光需要の回復が
期待される。一方、長引く物価高で日用品等の買い控えが続く中、エネルギー価格の高騰や円安の伸長
によるコスト増が企業収益を圧迫している。また、深刻な人手不足や価格転嫁への対応に加え、欧州・中
国等の海外経済の鈍化や緊迫が続く中東情勢など、先行きの不透明感が拭えず、慎重な見方が続く。

産業カレンダー廃止、お盆も休まず営業へ

常議員会常議員会
　2024年分からの産業
カレンダー廃止に伴い、
当所では来年８月13日
（火）から16日（金）ま
でのお盆期間も休まず
営業する。11月30日に開かれた常議員会で、
産業カレンダー廃止に伴う休日の改定を含む職
員の就業規則一部改正を承認したもの。
　同就業規則ではこれまで、土曜日、日曜日や
祝日に加えて「産業カレンダーによる休日」を
休日としていたため、2023年は山の日の８月
11日〜16日までがお盆休みとなっていた。今
回の就業規則一部改正は2024年１月１日から
施行となり、同年８月は通常のカレンダー通り
に営業することとなる。職員は７月〜10月の間、

「原則として連続する
４日間」の夏季休暇を
取得し、年間休日を確
保する。
　この日の常議員会で
は、就業規則の一部改正のほか、来年３月９日
（土）に開催する「三条グルメフェス2023」、
事業承継をテーマに１月17日（水）開催予定
の「士業シンポジウム」の実施計画など６つの
議案を審議し、すべて原案通り承認した。
　報告事項では、10月に開かれた第55回全国
商工会議所女性会連合会新潟全国大会、長岡商
工会議所女性会設立20周年記念事業について、
相場美栄子女性会長が報告した。

新入会員のご紹介
事業所名 代表者 所在地 事業内容 所属部会名

（株）Mog 山岸　規基 三条市西大崎１ 卸売業（農業用品） 金物卸

café たけだや 吉田　教太 三条市諏訪１ 調理食品等 観光・
サービス

燕三条通訳翻訳
ファクトリー 五十嵐裕子 燕市井土巻 通訳、翻訳等 諸業

行政書士いずみだ事務所 泉田　敏也 三条市袋 行政書士業務全般 諸業
カイロプラクティック・
サロン 笑身 吉田　身江 燕市佐渡 カイロプラクティック等 商業

三洋商事（株） 新潟営業所 成田　朋宏 三条市須頃３ 清掃、厨房機器具等の
卸売業 一般卸

福井行政書士事務所 福井　千優 三条市東裏館２ 行政書士 諸業

おおたけ板金（同） 大竹　初好 三条市新光町 建築板金 建設
（株）日野屋玩具店
コング三条四日町店 中村　　丈 三条市南四日町４ TVゲーム、携帯電話、

玩具等販売 商業

（株）ウイング 樋山　泰三 三条市須頃１ LowCodeシステム
構築支援等 諸業

本社 〒955-0055 新潟県三条市塚野目2149番地
TEL（0256）34-5111（代）  FAX（0256）34-5114
E-mail : office@kanechu-nozaki.jp
柳 川 工 場  TEL（0256）38-5371
塚野目工場  TEL（0256）32-3666

鐵の総合デパート
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あったらいいな、ニーズを創造
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する。首都圏や新潟市中央区のサロンでスタイリ
ストや店長として経験を積んだ野島氏が令和２年
に独立し、三条市興野にm
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ude隣接のテナントに
ホワイトニング＆日焼けサロンn

ナ ッ ツ

utsを開店し、
ヘアサロン、日焼けサロン、歯のホワイトニング
と３つの業態を展開する。
　野島氏は「メンズ専門ヘアサロンも、日焼けサ
ロンも『こんなサロンがあったらいいな』、身近
に無いならば自分でやってみようというのが原
点」と話す。野島氏によると、R

ル ー ド

ude開店当時、
美容師が経営するメンズ専門のヘアサロンは新潟

県内では唯一と言っ
ていいほど珍しかっ
たが、「おしゃれな
美容室は敷居が高い
が、カ ッ コ い い 髪
型、似合う髪型にし
たい」という男性の
潜在的なニーズを的
確に捉え、昨年には
ヘアサロン予約サイ
トのメンズ部門ランキングで新潟県１位を獲
得、北信越エリアでも上位にランキングされる
人気を獲得するまでになった。年代を問わず、
似合う髪型を提案できる技術やサービスがメン
ズ専門ならではの強み。カット、カット＋パー
マ、カット＋カラーのワンプライス価格も強み
とする。
　日焼けサロンは、健康美や引き締まった身
体、そのバランスから知性、品格までも審査対
象となる「ベストボディジャパン」にも出場す
る野島氏が、身近に日焼けサロンがあったらい
いと考えたのがきっかけ。「日焼けサロンに通
って運営方法を教えてもらうことから始めまし
た。『継続的に運営することは難しい』という
意見もいただきましたが、完全個室の予約制、
通常の耐用時間の50％でランプを交換するな

ど、理想を追求することでお客様が足を運んで
くださっています」と野島氏。歯のホワイトニ
ングは、スタッフがやりがいを感じられる事業
をと、日焼けサロンに併設したもの。

自然体で、悩みに寄り添う
　野島氏は「メンズ専門のヘアサロンという
と、自らお客様を限定し、減らすように思われ
ることもありましたが、私は逆で、サロンに来
たくても来られなかったお客様のニーズを掘り
起こすことで、むしろお客様を増やしたと考え
ます。Rude開店のタイミングで新型感染症禍
が起こりましたが、技術やサービスには自信が
ありましたので、すぐに結果が出なくとも焦り
はありませんでした。男性でも入りやすいサロ
ン、身近で安心して利用できる日焼けサロン、
お客様の困りごとを解決できることに喜びを感
じています」と話し、多様な働き方に対応でき
るような営業形態の模索、日焼けサロンから発
展した女性専用ジムなど、次なる展開へのアイ
デアを切らさない。
　「お客様の困りごとを解決することに喜びを
感じる、同じような考えを持ったスタッフを増
やしていければ」と、採用面でも価値の創造に
努めている。

88

株式会社street works
代表取締役

野島 良太氏

〈所在地〉
men’s hair salon Rude ／
ホワイトニング＆日焼けサロンnuts
三条市興野1-5-3
TEL/FAX共通0256-64-8015
営業時間10:00 〜 20:00
定休日なし（正月３が日のみ）

Rude nuts
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金物卸部会

物流先進事例視察研修

　当所金物卸部会は11月７日、８日の２日間、
大阪府堺市の金物製造、卸売業者（株）福井、
通販会社（株）MonotaROが兵庫県猪名川町に
置く物流拠点モノタロウ猪名川DC（ディスト
リビューションセンター）などを視察する物流
先進事例研修を開催した。
　（株）福井では、グループウェアを活用した予
定共有や報告書作成などのDX化、社内の人間
関係、会社組織と従業員との結びつきを深める
エンゲージメント、人材採用について視察。グ
ループウェアによるスムーズな情報共有やエン
ゲージメント向上による離職率の低下、大手求
人サイトではなく学生に直接アプローチできる

　当所印刷紙器関
連 部 会 は11月12
日、13日 の ２ 日
間、宮城県多賀城
市で石灰石を主原
料 と し た 新 素 材

「LIMEXシート」
を製造する、（株）TBM LIMEX事業部 多賀城工
場などを視察した。LIMEXシートは石灰石を主
原料としており、木材パルプを使用せず、製造
時に必要な水資源を削減して製造可能であるた
め環境負荷が低いことが特徴。また、プラスチ
ック代替原料としても活用が進みつつあり、大
手飲食チェーンのメニューや化粧品メーカーの

　新型ウイルス感染症の位置づけが「5類感染症」となって約半年、商工会議所の活動も新型感染
症禍前の水準に戻りつつあり、11月には金物卸、印刷紙器関連、建設の各部会で、視察研修会が実
施された。
　インフルエンザの流行など依然として感染症対策には細心の注意を払わなければならないが、現
場で見聞きするリアルな研修の復活が、会議所活動に弾みをもたらしている。

「OfferBox」を使った採用活動などを学んだ。
　モノタロウ猪名川DCでは、800台のAGV

（無人搬送車）を導入、AGVが商品棚を持ち上
げてピッキングステーションまで搬送を行い、
ピッキングステーションでは作業者が箱詰めす
る商品をプロジェクターで照射して作業をする
などの場面が見てとれた。商品をピッキングす
る作業時間が物流センターの作業時間全体の約
３割を占め、作業者が行う作業の大半が移動で
あることから、工数の分析をはじめ移動時間を
省く自動化に投資が行われてきたという。ま
た、物流の2024年問題を見据え、トラックの
待ち時間を減らす取り組みも実施されていた。

箱、生活雑貨の
原材料などに使
われている。
　投票用紙など
として利用され
ているユポ紙の
対抗品とされて
おり、代替が進むためには価格面やリサイクル
などの課題もある一方、参加者した部会員の多
くはLIMEXシートを利用し、自社顧客に提案
する側の立場であるため、詳細な性能や印刷時
の可能性、ユーザー利便性など幅広い観点から
積極的に質問を行っており、参加各社の事業展
開において実りの多い視察研修だった。

印刷紙器関連部会

（株）TBM LIMEX事業部 多賀城工場へ

建設部会視察研修会

環境省、国会議事堂へ

　当所建設部会は11月17日、衆議院第一議員
会館・国会議事堂、環境省政務官室や東京ビッ
グサイトで開催された建設関連の展示会「Japan 
Home & Building Show2023」を見学する視
察研修会を開催した。
　衆議院第一議員会館・国会議事堂では、衆議
院議場や地元選出国会議員の執務室などを見
学。続いて環境省、厚生労働省が入居している
中央合同庁舎第5号館を訪問し、環境大臣政務
官室を見学。政務官室内では、原発事故の除染
土で観葉植物を育ており、放射線測定器を設置
し、除染土を使用しても人体に影響のないレベ
ルであることを数値化して表していた。
　Japan Home & Building Show2023は、 住

まいから、ビル、まちまで建築に関する情報・技
術・製品を、プロに提案できる専門の展示会で、
建材やインテリア製品、構造材・部材、設備、
サービスなど住宅から商業施設、まちづくりにお
ける建築に関する幅広い製品が揃っていた。

特定社会保険労務士

食の安全と
　健康を提供する

〠955-0033 三条市西大崎二丁目20番15号
TEL（0256）38-3389代表  FAX（0256）38-6749

協同組合 三条給食センター
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経営者・経理担当者必見!!

インボイスセミナー

　今年10月から開始された消費税のインボイ
ス制度（適格請求書保存方式）について、自社
への影響や事務処理、対応方法などを学ぶイン
ボイスセミナーが12月４日に開かれ、企業経
営者や経理担当者ら50人ほどが聴講した。講
師を務めた、いずみ税理士法人の髙橋弘之税理
士は「取引前にインボイスが出せるのか、出せ
ないのかを確認していただきたい。事前に『協
議事項確認書』、『基本契約書』のような書類を
作り、お互いに署名押印することで、監督官庁
から指摘されるような事態を免れることができ
る。請求書が出てから、『インボイスが無いか
ら払えない』では下請法違反になりかねない」
などと述べた。
　今回のインボイス制度実施に当たっては、経
過措置や特例等が多く、開始から２カ月経った
今でも、取引先への対応や確定申告など自社の
対応に悩む事業者もあることから、セミナーを
開催したもの。
　髙橋税理士は、消費税
に関する関係官庁の見解
や、今年10月に改訂さ
れた「免税業者からの仕
入れに係る経過措置」な
どを紹介しながら「国税
庁の消費税のQ&Aはど
んどん変わっている。な
にが起こるか分からない
ので、常に確認を」と述
べ、業者間で取引前にイ
ンボイスについて確認す
ることや、インボイスを
受け取ったら国税庁のホ
ームページで確認するこ

とを促した。
　免税事業者からの仕入れに係る経過措置は、
令和11年９月30日まで、インボイス発行事業
者以外からの課税仕入れであっても、仕入税額
相当額の一定割合を仕入れ税額として控除でき
る措置。令和５年10月１日から令和８年９月
30日までは仕入税額相当額の80％、令和８年
10月１日から令和９年11月30日までは50％を
控除できる。なお、この経過措置の適用を受け
るためには、仕入先の名称や年月日、仕入内
容、仕入価格などが記載された帳簿及び請求書
等の保存が必要となる。
　髙橋税理士は「免税事業者か
ら買ったもの、課税事業者から
買ったもの、本体価格が同じで
も結果は違うことが起こり得
る」と注意喚起していた。

青年部だより

次年度会長に小野塚雄也氏

　当所青年部は、11月17日に開いた臨時総会
で、2024年度会長に、現副会長で（株）ヴィヴ
ィッドリー代表取締役の小野塚雄也氏を選出し
た。小野塚氏は1981年９月生まれの42歳で、
青年部では燕三条セールス委員会委員長、地域
文化開拓委員会副会長、2022年度専務理事な
どを歴任した。
　次年度会長に選出された小野塚氏は「今年度
は三条YEG創立20周年の集大成となった。来
年度からは、また１から三条YEGらしさを積み
上げる事業を行っていきたい」と所信表明した。
　次年度会長選考委員会（山村興司委員長）
が、次年度会長として小野塚氏を推薦。理事会

の承認を経て、この日の臨時総会でも満場一致
で承認された。2024年度基本方針や役員体制
は来年１月の臨時総会で発表、審議される予定。

三条燕IC前に地域シンボル（表紙写真）

青年部創立20周年記念事業
　北陸自動車道「三条燕IC」に、燕三条
「TSUBAMESANJO」のパブリックイメー
ジを表現したシンボルが設置された。須頃
郷土地区画整理事業の竣工を記念して約
30年前に設置されたモニュメントを再生
し、六角凧や刃物・和釘、ひめさゆり、カ
トラリーなどのモチーフを描いたもので、
当所青年部が創立20周年記念事業の一環
として周辺整備と併せて実施した。
　13個のブロックのうち、「ツバメ・信濃
川・田園」をモチーフにしたシンボルは、
10月に開かれたイベントで地域の子ども
たちも制作に加わったもの。

　青年部感謝20周年委員会の川口純平委員
長は「市民には心に残るシンボルとして、
市外からおいでの方には燕三条に来たこと
を実感できるシンボルとして、多くの人に
愛されるようになってほしい」と話していた。

国税庁の
インボイスに
関するQ＆A
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観光・サービス業部会

メンタリスト日本チャンピオンが教える！「お客様心理の掴み方」

　メンタリスト日本一を決める大会で優勝し、
人間の心理を熟知したメンタリストの技術を駆
使して生命保険会社の営業マンとしても活躍し
た大久保雅士氏を講師に招いたセミナーが11
月13日、27日の全２回の日程で開かれた。昨
年も同様のセミナーを開催し、好評を受けての
第２弾。タイトルの通り、お客様の心理を理解
し、心を開いてもらうことで商品やサービスの
提案をスムーズに受け入れてもらうことが目的
で、今回はより実践的な内容で、お客様の心を
掴む方法を学んだ。
　講師の大久保氏は、「メンタリストは人間心
理を誘導し、さまざまな現象を起こすパフォー
マー」と自己紹介。質問者が導きたい回答へ誘
導する「マジシャンズセレクト」を実施して
「自分の頭で考えて選んでいるつもりでも、気
付かないうちに誘導されていることもある」と
述べた。
　お客様に受け入れてもらうため、人間心理を
理解する必要性について大久保氏は「若い世代

を中心に『持たなくてもいい』という考えの人
が増えており、お客様の心、人間心理を理解し
ないとモノは売れない時代となった」と話し、
お客様が直感で買いたくなるような話し方や文
章の書き方なども解説。
　お客様心理を掴む第一歩について、「人間は
多くの場合、直感で行動している。何か嫌だと
いう心理的バイアスを生まないようにするに
は、営業マン自身でも会社でも、商品でもな
く、お客様にスポットライトを当てる提案、プ
レゼンテーションを行うことだ」といい、相手
からの質問に答えるような誘導の仕方、購入に
至るまでの「誘導階段」についても話した。
　モノの消費から、体験に価値を置く「コト消
費」に変わってきている現代においては、社会
や会社のニュースを組み込んだ「祭り化」によ
って、お客様の心を動かすきっかけができると
いう。また、文章についても目にすると反射的
に動いてしまうような単語を取り入れることが
お客様の心を動かすなどと話していた。

救急車で運ばれた人は？　医療費高くなる？

連載・県央基幹病院ができたらどうなるの？③
・質問
　「救急車で運ばれた人は、完治するまで県央基
幹病院に入院できるのですか？」

・回答
　「県央基幹病院で治療が進むなど、一定程度病
状が落ちつきましたら、他の病院に転院してい
ただくことになります。転院先となる地域密着
型病院（済生会三条病院、県立加茂病院、県立
吉田病院）等と県央基幹病院の間で、外来支援
などの診療連携・協力を進め、安心して医療を
受けられる体制を目指します。」

・質問
　「県央基幹病院の医療費は他の病院より高くな
るのですか？」

・回答
　「基本的には、近くの病院を受診した場合と同
じ医療費です。ただし、緊急その他やむを得な
い事情がない場合で、紹介状を持たずに受診し
た場合は通常の治療費に加えて※選定医療費が
かかり、ご負担が大きくなります。」

※�選定医療費：「初期の診療は地域の病院で、高度・専門医療
は大きな病院で行う」という医療機関の機能分担を根底に
導入された制度で、紹介状を持参せずに受診した場合に、
患者に追加のご負担をいただく費用（療養費）

ご存じですか！　国民年金基金
　国民年金基金は、自営業・フリーランスなど
の国民年金第１号被保険者の方々が安心して老
後を過ごせるように、国民年金（老齢基礎年金）
に上乗せして受給できる公的な年金制度です。
掛金は、全額社会保険料控除の対象となり、所
得税や住民税が軽減されるほか、以下のように
公的な年金ならではのメリットもあります。

１．終身年金が基本
・�65歳から生涯受け取る終身年金（A型・B型）
が基本ですので、長い老後の生活に備えるこ
とができます。

２．年金額が確定、掛金額も一定
・�掛金の支払いにより、将来受け取る年金額が
確定します。

・�加入時の掛金額は払込期間終了まで変わりませ
ん。（途中で口数を変更しない場合）
３．税制上の優遇
・�掛金は全額社会保険料控除の対象となり、確定申

告で所得税・住民税が軽減されます。
・�受け取る年金は公的年金等控除の対象となり
ます。

・�遺族一時金は全額非課税です。�
※2023年１月現在

４．万が一のときには家族に一時金
　万が一早期に亡くなったとき、家族に遺族一
時金が支給されますので掛け捨てになりません。
（B型を除く）
５．自由なプラン設計
・�ライフプランに合わせ、年金額や受取期間を
設計できます。

・�加入後も年金・掛金の額を口数単位で増減で
きます。

・掛金を年度分前納すると、割引があります。

お問い合わせ、資料請求は、全国国民年金基金
新潟支部
TEL:�050-3665-0209

塚野目・

商工会議所会員向け保険制度

・ビジネス総合保険

・業務災害補償プラン

・休業補償プラン

・情報漏えい賠償責任保険制度

・海外PL保険　等
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※「法律相談」「事業承継相談」「知的財産権相談」「Ｍ＆Ａ相談」は開催日７日前迄に予約が無い場合は中止となります。
　（予約締切日が燕三条産業カレンダー休日の場合は、その前日迄にご予約ください。）

三条商工会議所専門家相談日
秘密を厳守しておりますのでお気軽にご相談ください!

まずはお電話にてお申し込みください。
TEL 0256-32-1311

9（火） 17（水）
10（水）

17（水）
随時お受けしております 随時お受けしております随時お受けしております

ご相談
無料

税理士による
税務・消費税
対策相談

弁護士による
法律相談

M＆A相談
社労士による労務相談

行政書士による行政書士相談
貿易相談
BCP相談

日本政策金融公庫による
資金繰り相談

事業承継
相談

相談時間:10:00～12:00 ※一部時間が異なります。
会　　場：三条商工会議所３Ｆ相談室
（資金繰り相談のみ2F日本政策金融公庫三条支店）1月

令和6年

12（金） 26（金）※13：00～16：00 と

知的財産権相談

ていねいな時間過ごせる隠れ家
　“家族の記念日に作るように”、やさし
く、ていねいに作られるケーキや焼き菓子
などのスイーツ、自家栽培のハーブティ
ー、ランチ（数量限定）が人気。遊び心あ
ふれる古民家の造りや照明、調度品で彩ら
れた空間には、静かでゆったりとした時間
が流れている。

店名 café たけだや　 住所 三条市諏訪1-10-20
TEL 070-9270-6477　 営業日 火・水・土・日曜日　
営業時間 11:00〜16:30（LO16:00）　 駐車場 あり（7台）

※会員事業所の情報を無料掲載します。御希望の方はTEL32-1311へお知らせください。

- D A T A -

地域に支持され、愛されている
会員事業所を紹介。

知っておきたい 

三条三条のの会社・お店会社・お店


